



## 広報委員長あいさつ

委員長 こも だ  
菰田 力

新年あけましておめでとうございます。

希望に満ちた平成11年の新春を迎え、謹んで皆様の「健勝」と「多幸」を心からお慶び申し上げます。

日頃は、「広報ひかり」を「愛読いただき、感謝申し上げます。

昨年は、大雪に始まり、何か重苦しい気持ちになつたことを覚えております。

そんな中、経済は相変わらず低迷を続け、金融ビッグバン（金融制度の抜本的改革）もスタートいたしました。経済は、本格的な国際競争時代に入り、加えて、情報化や少子化・高齢化の進展は、人々の価値観やライフスタイルを大きく変え、社会経済状況は大きな変革期を迎えております。

経済企画庁長官は、「経済状況は、変化の胎動を感じられ、明るさも感じられる」と言っておりましたが、長らく景気の低迷は、国・県・町の財政を厳しい状況にしており、当町では昨年4月に、町長から職員に対し、「健全財政を堅持しているものの財政状況は厳しい状況にある。その不足するところは、誠意と努力で克服して欲しい」とのお話があり、職員一丸となつて努力をしていねどろです。

さて、広報「ひかり」は、町の基本方針や重要な施策など暮らしに必要な事を周知するという使命があります。そこで、なるだけ解り易くするため、写真やグラフを使い、解りにくい言葉には、注釈を加えるなどの努力をしております。

町の中で、広報「ひかり」が多くの方々に読まれ、話題になり、活用される」と願っている次第です。

今年も、町の方針や施策として、暮らしに必要な事柄を可能な限り掲載し、きめ細やかな広報紙にしてまいります。

最後になりますが、平成11年が町民の皆さんに幸多い年でありますよう祈念いたしまして、年頭のごあいさつと致します。

